



Wir über uns

In diesem Zusammenhang stellen sich grundsätzlich zwei Fragen, und zwar zu Schlaraffia® im Allgemeinen und zu Claudium forum im Besonderen.

Schlaraffia®

Hinsichtlich der Beantwortung der ersten Frage dürfen wir auf den **Verband Allschlaraffia®** (www.schlaraffia.org) verweisen, wo man unter "Was ist Schlaraffia" alles Wissenswerte über Schlaraffia® erfahren kann.



Unser Reych Claudium forum (126)

Zum Reych **Claudium forum** (126) kann gesagt werden, dass in der profanen Stadt Klagenfurt am Wörthersee erst im zweiten Anlauf ein dauerhaftes UHUnest gegründet werden konnte.

Im Frühjahr des Jahres 1886 erfolgte die Gründung der Colonie **Claudium Forum** (89) durch einen Grazer Ritter. Doch hatte diese Schlaraffengemeinschaft nur eine kurze Lebensdauer und wurde bereits nach drei Jahren von der Allmutter Praga (1) gestrichen.

Aber nur sechs Jahre danach, im Frühjahr 1895, erfolgte neuerlich eine Coloniegründung in Klagenfurt, aus der sodann das Reych **Claudium forum** (126) erwuchs und erblühte. 1938 setzte die erzwungene "freiwillige Auflösung" dem schlaraffischen Spiel – wie in allen Ländern des Nationalsozialismus – ein (vorläufiges) Ende.

Nach dem 2. Weltkrieg sammelten sich wieder die verbliebenen alten Schlaraffenfreunde, verstärkt durch viele, die durch die politischen Gegebenheiten vertrieben wurden und in Klagenfurt eine neue Heimat gefunden hatten, und es kam zum Wiedererstehen des hohen Reyches **Claudium forum** (126). Seitdem sippen die durchschnittlich achtzig Sassen Claudium forums fröhlich im Geiste des UHUs.